



FOIRE AUX QUESTIONS :

« *J'ai peur de faire une retraite ... Et si Dieu m'appelait à être moine ?* »

Aurais-tu peur de toi-même ?

Certes, faire une retraite c'est, d'une certaine manière, se détourner de soi, se décentrer de soi, mais pour se tourner vers Dieu.

Il s'agit de prendre un peu de recul par rapport au tourbillon de ses activités habituelles.

C'est faire silence autour de soi et en soi, pour se mettre à l'écoute de Dieu qui veut me parler.

Si tu as peur d'être appelé par Dieu, demande-lui d'écarter cette peur ; apprends à connaître un vrai bonheur en l'écoutant et lui répondant.

« Ne crains pas », dit très souvent Dieu dans la Bible. C'est-à-dire : « fais-moi confiance », si je t'appelle, si je te choisis, c'est pour sauver les hommes et pour t'apporter la véritable joie !

Tu as appris à demander à Dieu dans le Notre Père : *Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel*. Dire oui à Dieu est l'acte de liberté le plus grand que l'on puisse réaliser dans notre existence. **Tu ne le regretteras jamais !**

*Monseigneur Guillaume
Evêque émérite de Saint Dié*